



COMPTE-RENDU DE LA VISITE DE PROXIMITÉ

du 16 décembre 2025

**Chantal EYMÉOUD, Maire d'Embrun
remercie les habitants des quartiers
qui sont venus à la rencontre des élus**

*Vous avez des propositions pour votre quartier ou la
commune d'Embrun ?
Ecrivez à : Madame le Maire - Hôtel de Ville - BP 97
05208 Embrun Cedex*

QUARTIER : ENTRAIGUES 1

REQUETES ET SUGGESTIONS DES RIVERAINS PRESENTS REPONSES DU MAIRE ET DE SON EQUIPE MUNICIPALE

Madame le Maire explique les travaux réalisés sur la Durance en novembre 2025. Ces travaux ont été exécutés dans l'urgence en attendant une solution plus pérenne. En effet, cette solution provisoire a pour but de ralentir l'érosion du talus le long de la zone d'activités d'Entraigues. Un volume de 4 850m³ de sédiments a été déplacé pour combler le long de la berge et recentrer les écoulements de la Durance. Le coût de ces travaux s'élève à 40 000€.

Un riverain remercie pour ces travaux qui ont été rapides et avec un travail de qualité.

Madame le Maire annonce qu'il y aura sûrement encore des travaux sur ce secteur. C'est un travail de vigilance en concertation constante avec les services de l'Etat (DDT et DREAL). Le service GEMAPI (Gestion des milieux aquatiques et prévention des inondations) précise qu'il est en discussion pour tenter de rouvrir sur le torrent des Vachères un ancien bras ce qui permettrait de donner plus de place en cas de crue importante.

Sur les travaux engagés il a fallu respecter la pente d'équilibre de la Durance et contrôler les niveaux pour éviter tout phénomène d'érosion régressive qui engendrerait des dégâts importants sur les ouvrages d'art ou sur la digue en rive droite, déjà fortement altérée par les crues anciennes. La commune reste présente pour accompagner les personnes concernées proche de la rive.

Un riverain interpelle sur l'ancien pilier de la passerelle restant dans la Durance.
Il a été conservé pour le souvenir historique de la passerelle.

Un riverain signale que le virage est souvent envahi par des semi-remorques qui stationnent et empiètent sur le trottoir. La grande surface leur interdit de stationner sur le parking à la suite de leur livraison. De plus, la zone manque de trottoir et d'espace pour les vélos qui, quant à eux, circulent sur les trottoirs existants.

Madame le Maire prend note et va voir en concertation avec la CCSP (Communauté de Communes de Serre-Ponçon) ce qui peut être fait. Un courrier sera également envoyé au directeur de Super U pour demander de gérer cet afflux de cars au sein de ses parkings et non sur le domaine public.

Un riverain demande que la limitation 30 km/h soit plus marquée (peinture au sol) et de mettre plus en évidence le panneau sens interdit vers l'ancienne route de Baratier car il ne se voit pas. Il est aussi demandé un plateau traversant sur l'avenue principale où les automobilistes passent à grande allure.

Madame le Maire prend note et va voir en concertation avec la CCSP (Communauté de Communes de Serre-Ponçon) ce qui peut être fait.

Lorsque les gens reviennent du rafting, des cars avec remorques stationnent de part et d'autre de la rue. Cette situation est très dangereuse car il y a peu de place pour circuler. La visibilité est très difficile, des enfants se trouvent sur le bas-côté. Aussi, des camping-cars stationnent plusieurs jours sur le parking.

Madame le Maire sollicite les riverains pour contacter la police municipale dès qu'il y a de telles situations.

Une réflexion sera portée par la CCSP pour gérer le stationnement dans le virage (mise en place de quilles ou autre dispositif).

Un riverain demande s'il est possible de mettre une barrière à hauteur de 2 mètres sur le deuxième parking ? Et si des toilettes publiques peuvent être envisagées dans la zone ?
Les demandes vont être étudiées par la CCSP.

Un riverain signale que les avaloirs sont bouchés.
Une intervention sera réalisée.

Les riverains signalent que la sortie piétonne de Super U est dangereuse à cause des buissons.
Madame le Maire va se rapprocher du dirigeant pour faire un point sur toutes les remarques énoncées et demander la mise en place d'une clôture.

Les riverains remercient pour la navette et constatent qu'il y a un grand nombre de personnes qui la prennent.

Le type d'abris bus est en pour parler avec le dirigeant de Super U.

Les riverains sont satisfaits de la tranquillité du quartier.

Madame le Maire et ses équipes remercient les habitants pour leur présence.